

# Des coquillages...



**PASTEUR.** Un collier de coquillages lui a été offert par un collègue à la retraite (*ici, aux côtés du préfet de région*).

Adieu, Monsieur le pasteur. Vendredi 19 juin au soir, les bancs avaient été retirés et le temple accueillait un cocktail à l'occasion du départ du pasteur après 8 ans passés à Orléans. Guillaume de Clermont partira cet été pour occuper le siège de président de la région ouest de l'église protestante unie de France. Il sera alors basé à Tours. L'occasion pour quelques-uns des (proches) invités de prendre la parole pour lui rendre hommage. Parmi eux, le préfet de région Michel Jau, le sénateur Jean-Pierre Sueur, l'alors premier adjoint au maire Olivier Carré et l'évêque Mgr Blaquart. Mais aussi un confrère retraité, le pasteur Jean Adnet. Ce dernier lui a offert (ainsi qu'à sa femme, Florence) un présent de Polynésie : un collier de coquillages. Osera-t-il l'arborer pour son dernier culte dans le temple d'Orléans, le 12 juillet ?